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EXMO. SR. 
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O Vereador que esta subscreve, depois de ouvido o Plenário, solicita ao Executivo Municipal 

que informe se foi feito a compra de material de expediente para as Escolas Liberato Salzano 

Vieira da Cunha, Princesa Dona Leopoldina e Antonio Guedes Brandão, pois estas escolas 

se cadastraram para receber Verba de custeio através do Programa PDDE/ Escolas com 

menos de 50 alunos. Informe também, se o valor já está nos cofres da Prefeitura. Caso 

positivo que informe qual a previsão de aquisição dos referidos materiais (expediente e 

outros).  

 

                                                         Justificativa: Oral.  

 
 

Sala de sessões, 06 de março de 2017. 
 
 
 

 
DIOGO DA ROCHA VAZ 

Vereador 
 
 

 
 
 
 
 
 
 


